

GELD FÜR EINEN GUTEN ZWECK

Grüne spenden für Repaircafé

Die Fraktion der Grünen im Gemeinderat unterstützt durch eine Spende in Höhe von 555 Euro die Arbeit des Repaircafés im Mehrgenerationenhaus Grünbühl-Sonnenberg. Der Betrag wurde zur Anschaffung von einer Fahrradwerkbank sowie Spezialwerkzeugen für die Reparatur gebräuchter Räder verwendet. Darüber hinaus konnten weitere



Werkzeuge für den Reparaturbetrieb angeschafft werden. So können Dinge länger im Ge-

brauch gehalten und Ressourcen geschont werden, sind die Grünen überzeugt. (red)

LKZ 13.07.2016